ニューヨーク補習授業校だより



架份福



令和6年(2024年)6月14日

第8号

校長 小島 昇

運営協議会が開催されました

ニューヨーク補習授業校には、学校運営を円滑・活性化し、学習環境を充実させて、よりよい学校づくりに資することを目的とした運営協議会が設置されています。

6月8日にW校図書室で本年度第1回の運営協議会が開催されました。参加者はLI・W各校父母会代表者、担当教育管理委員、教育管理委員会事務局長及び校長です。

今回、最も時間をかけて話し合ったテーマは「補習校に通う生徒数をいかに増やしていくか」でした。学校運営を円滑・活性化し、学習環境を充実させて、よりよい学校づくりを進めたいと願うのは、校長としては当たり前のことです。その願いを実現するためには、保護者の皆様や教育管理委員会の関心や理解、支援が大きな力となります。父母会代表者からは、様々なアイデアが出され、大変心強く思いました。

すぐにできそうなことには着手し、時間がかかりそうなことは関係の皆様と一緒に考えてい きたいと思います。

インスタグラム始めています

お知らせしておりますとおり、ニューヨーク日本人教育 審議会傘下の4校(本校のほか、ニューヨーク日本人学校・ニュージャージー補習授業校・ニュージャージー日本人学 校)では、広く学校の教育活動を知っていただくために試行 的に合同でインスタグラムを始めています。(現時点では本 格稼働の準備中)この取組は、補習授業校・日本人学校に興 味をもち、どのような学校なのかを知りたいとお考えの方 に、広く学校や子どもたちの様子を発信することにより、4



校共通の課題である児童生徒数の増加につなげていきたいという目的があり、先述の運営協議 会でも積極的、迅速に進めていくべきと話し合われました。

また、インスタグラムでの発信は、在籍児童生徒の保護者の皆様に今の補習校を知っていただくという目的もあると考えています。6月に入り、右上の写真のように幼児部ではかたつむりの製作を行い、製作したかたつむりの「お散歩」をしました。この補習校だよりでは、完成した作品を写真で紹介することはできますが、幼児がかたつむりを「お散歩」させる様子を動画ではお伝えできません。それが、インスタグラムではできるようになります!こうした側面からは、今後、本校単独のインスタグラムにも力を入れていきたいと考えています。

インスタグラムが本格稼働しましたら、改めてお知らせいたします。